

# Incautan más de dos toneladas de drogas en la región

Con esto, en el inicio de 2026 se han decomisado 6,4 toneladas de drogas, cifra que duplica la de 2025.

Redacción  
La Estrella

Casi dos toneladas de drogas y 9 detenidos dejó como resultados dos procesos investigativos desarrollados en Antofagasta entre la sección del OS7 de Carabineros en coordinación con la Fiscalía SAC-Fl.

Según informó Carabineros, en ambos procedimientos se desarticularon desarticular dos asociaciones criminales dedicadas al tráfico de drogas.

“Hemos batido el récord no solo a nivel regional si no que a nivel nacional en esta materia. (...) Podemos dar cuenta de una consecuencia derivada de una estrategia operativa y en plan que se inicia a finales del año 2023 y que vienen a complementar algo que viene a develar de una estrategia denominada Plan Barrera Norte, que es macrozonal contra el crimen organizado”, señaló el general Cristian Montre, jefe de Zona Antofagasta.

El primer procedimiento se registró durante la

madrugada del miércoles, cuando una de estas bandas se trasladarían en distintos vehículos particulares hacia una ruta del sector sur de la provincia de Antofagasta con el objetivo de abastecerse de droga.

Es ahí que se logra detener a un ciudadano boliviano con situación migratoria irregular, quien conducía un furgón de carga en cuyo interior se encontraron 52 sacos contenedores de droga, equivalentes a 1 tonelada 819 kilos 100 gramos de marihuana, distribuidos en 347 paquetes.

En ese mismo procedimiento se logró vincular un segundo vehículo, que cumplía funciones de seguridad o “punta de lanza”, permitiendo la detención de tres ciudadanos chilenos, todos con antecedentes penales por delitos como lesiones menores graves, amenazas a Carabineros, robo con intimidación, abuso sexual y apropiación indebida.

El segundo operativo se desarrolló en esa misma noche en el sector de Lomas Bayas.



EN LO QUE VA DEL AÑO YA SE HAN INCAUTADO MÁS DE 6 TONELADAS DE DROGAS.

En el sector se concretó la recepción de 11 sacos de droga, logrando la detención de cinco personas: una mujer boliviana con situación migratoria regular, dos hombres bolivianos con situación migratoria irregular y dos ciudadanos chilenos, todos mayores de edad, quienes registran antecedentes penales por delitos

asociados al tráfico ilícito de drogas, consumo, entre otros delitos.

Para lograr la captura de esta banda, Carabineros realizó la aplicación de técnicas investigativas especiales establecidas en la Ley 20.000, tales como agente encubierto e informante encubierto, lo que logró la desarticulación de esta ban-

da criminal dedicada a la internación de droga desde Bolivia, la cual se pretendía distribuir en la comuna de Antofagasta.

Cabe señalar que con este decomiso, Carabineros ha decomisado cerca de 6,4 toneladas de drogas, una cifra que duplica la del año 2025. ☀